

Oster-SPASS unserer Schule

Vor dem Osterwochenende bastelten die Krinauer-Kinder fleissig ihre Osterbastelei. In altersdurchmischten Gruppen genossen sie einen wunderbaren und vor allem kreativen Morgen. Bei einer Lehrkraft wurden hübsche Eier gefärbt, bei einer anderen durften sie das Nestli bunt verzieren, im Kindergarten wurde ein süsses Küken hergestellt und in einem weiteren Zimmer erstellten die Schüler:innen ein lustiges Fingerpuppenhäslü – wie toll! Auch untereinander wurde fleissig unterstützt und geholfen. Schön, wie sich die Kinder auch gegenseitig beraten. Am Mittag konnte somit jedes Kind ein selbstgestaltetes (mit zwei,drei Süssigkeiten) gefülltes Nestli mitnehmen – juhüi! Wir wünschen allen ein wunderschönes, hoffentlich sonniges und zauberhaftes Osterfest.

Team Krinau